



Schützenkorps in Corona-Zeiten: Jahreshauptversammlung im Sommer und „open-air“

Es dürfte ein Novum in der langen Geschichte des Diepholzer Schützenkorps von 1498 gewesen sein: Die Jahreshauptversammlung 2021 ist am Freitagabend als „Open-Air“-Veranstaltung über die Bühne gegangen. Während wegen Coro-

na zum gewohnten Termin zu Jahresbeginn nicht an eine solche Veranstaltung zu denken gewesen war, ergriffen die Vereinsverantwortlichen jetzt, bei relativ geringen Infektionszahlen, die Chance. Die erste Versammlung seit andert-

halb Jahren besuchten insgesamt 113 Schützen, die sich nach Corona-Vorgaben – geimpft, getestet oder genesen – auf der Freifläche vor der Restauration auf Lüdersbusch zusammenfanden und einen Neustart für die Vereinsaktivitäten sor-

gen wollten. Dazu hatte es am Nachmittag im Testzentrum im Hallenbad Delfin eigens ein zweistöndiges „Testfenster“ für die Schützen gegeben. In Grußworten, Gesprächen und Berichten war die Erleichterung zu spüren, dass nun der

Betrieb – wenn auch behutsam – wieder losgeht. Wichtigste Entscheidung des Abends: die einmütige Wiederwahl von Kommandeur Karsten Brüning und einiger seiner Kommando-Mitglieder (wir berichten noch).